

ADDRESS

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Soal Larangan Membakar Sampah dan Kebun

Sukabumi - SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID

Jun 24, 2024 - 12:57



Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Soal Larangan Membakar Sampah dan Kebun

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, Brigadir Hermanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana di

Kampung Cicurug, Rt. 003/004, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait berbagai hal penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin himbauan yang ditujukan kepada warga, antara lain:

1. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong atau yang mengeluarkan suara berisik pada kendaraan bermotor, sebagai upaya untuk mengurangi gangguan terhadap lingkungan sekitar.
2. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan:** Mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Apabila ada kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.
4. **Hindari Kenakalan Remaja dan Ancaman Kamtibmas Lainnya:** Himbauan diberikan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Agar masyarakat waspada dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau melihat tindak pidana perdagangan orang di sekitar wilayah mereka.
6. **Penggunaan Masker untuk Kesehatan:** Memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, terutama saat cuaca atau udara sedang kurang baik, guna menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Kegiatan ini disambut baik oleh warga, yang menunjukkan kesadaran mereka dalam menjaga lingkungan dan mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Diharapkan dengan adanya himbauan ini, masyarakat dapat lebih aware terhadap keamanan dan ketertiban di sekitar mereka.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi informasi terkait kegiatan Bhabinkamtibmas di Desa Cikembang. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat positif bagi seluruh masyarakat.